

“AÑO DE LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA SALUD”

Magdalena del Mar, 26 de abril del 2020

COMUNICADO N° 006 – SD – IEPPJLV – 2020

Estimado padre de familia, me dirijo a usted para expresarle mi saludo Institucional y confiando en que se encuentre bien de salud, al igual que nuestros queridos estudiantes y sus familiares.

Durante el mes de abril, la educación a distancia de 3° A 6° de primaria, se ha brindado, a través de la Plataforma Santillana Compartir, en donde los docentes les enviaban las actividades asincrónicas: PPT con audio, tutoriales, videos grabados de las clases, links para ingresar a los videos, foros, entre otros y ustedes retornaban las tareas por ese medio, además de los correos de los docentes. También se dieron algunas clases sincrónicas por la plataforma Zoom.

A partir del día lunes 27 de abril, las clases a distancia se realizarán por la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō** que se ha implementado en nuestra institución; por medio de esta, se darán las actividades de aprendizaje sincrónico y posteriormente también el aprendizaje asincrónico con los estudiantes.

Para ingresar a la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō** sírvase digitar <http://primaria.lavictoria.jedu.pe/login/index.php> el usuario y contraseña es el DNI de su menor **hijo(a)**, (se adjunta un tutorial).

El servicio educativo a distancia de 3° a 6° grado de primaria continuará siendo, un trabajo conjunto de tutoras, docentes y psicóloga, cuya intención pedagógica es lograr los aprendizajes programados y reestructurados, de acuerdo a las competencias a desarrollar según el Currículo Nacional. Los estudiantes del cuarto y quinto ciclo del nivel primaria, necesitan continuar el proceso del desarrollo de su autonomía; por tal motivo, en estos tiempos tan difíciles en que nos encontramos, se solicita el apoyo de los padres de familia para fortalecer la misma en sus hijos e hijas.

Para cumplir con los logros de aprendizaje, la institución educativa, ha implementado el trabajo de:

- Clases virtuales **sincrónicas** (ONLINE – los docentes y estudiantes se conectan al mismo tiempo en la plataforma virtual) a través de la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō**; para este trabajo, cada grado y sección, por día tendrán de una a cuatro clases virtuales online de 60 minutos (se adjunta horario de clases para la semana del 27 al 30 de abril; todas las áreas y talleres resaltados de color, son clases online). En las clases virtuales online, los estudiantes podrán interactuar con el docente, escucharán la explicación, recibirán retroalimentación del aprendizaje, consultarán sus dudas para lograr el aprendizaje basado en las competencias y desarrollo de capacidades.
- Clases virtuales **asincrónicas** (son las actividades que dejan los docentes en la plataforma) se darán posteriormente a través de la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō**; (se continúa con la actualización docente) para estas clases, los docentes enviarán los recursos virtuales (PPT explicativos con audio, tutoriales, videos grabados, los links de acceso, Foros, material de lectura, entre otros), para que el estudiante realice las actividades en el tiempo



propuesto en el horario adjunto; sin embargo, las actividades asincrónicas, pueden ser organizadas en casa, de acuerdo a la rutina familiar que tiene. Durante la presente semana las actividades asincrónicas estarán en la LMS Santillana Compartir.

- Atención de la tutora por medio de la mensajería de la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō** y del WhatsApp (8:00 a.m. a 3:00 p.m.) para tratar solo aspectos académicos de su menor hijo(a), cuando el caso lo amerite.
- Atención de los docentes de cada área y taller por medio de la mensajería de la **Plataforma Educativa La Victoria Gakkō**, para resolver las consultas académicas, por el especialista del área.
- Atención del departamento psicopedagógico, mediante el correo de la psicóloga Ysabel Arakaki (ysabelarakaki@lavictoriagakko.edu.pe), usted podrá agendar una reunión virtual para recibir el apoyo necesario.

En el transcurso de este tiempo, se han ido dosificando las actividades de aprendizaje, implementándose los recursos cada día. La evaluación de los estudiantes seguirá siendo formativa, una evaluación de proceso en donde se registran la asistencia a las clases virtuales online, la entrega de las actividades asincrónicas solicitadas por los docentes y las evaluaciones virtuales que posteriormente se implementarán.

Es importante mencionar, que debido al estado de emergencia en que nos encontramos, cada padre de familia tiene diferentes rutinas en casa, algunos tienen trabajo remoto, además de las labores del hogar, entre otros; por tal motivo, si necesitara una ampliación de fecha para la entrega de algún trabajo académico, sírvase comunicarse con el docente respectivo y coordinar la misma.

AGRADECIENDO EL APOYO BRINDADO A NUESTRA INSTITUCIÓN, MOSTRANDO LA ENTREGA AL ACOMPAÑAR A SUS HIJOS E HIJAS EN EL APRENDIZAJE A DISTANCIA, UNIDOS EN LA FE COMO FAMILIA VICTORIANA, CADA DÍA NOS FORTALECEMOS MÁS Y ESTAMOS DISPUESTOS A SEGUIR CRECIENDO EN LA VIRTUALIDAD PARA OFRECER UN SERVICIO DE CALIDAD.

¡BENDICIONES PARA CADA MIEMBRO DE NUESTRA FAMILIA VICTORIANA!

Atentamente,

SUBDIRECCIÓN

“Rumbo a la Acreditación”